

# *Cuba n'interfère pas dans les processus électoraux, mais les États-Unis le font, déclare le ministre des affaires étrangères*

---

Image not found or type unknown



**Rodríguez a réaffirmé que Cuba ne s'ingère jamais dans les affaires intérieures des autres pays.  
Photo : Archivo/Prensa Latina**

La Havane, 30 juil (RHC) Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, a rejeté mardi les accusations des États-Unis concernant une prétendue ingérence dans ses élections présidentielles et a réaffirmé que l'île ne s'immisce jamais dans les affaires intérieures d'autres pays.

Sur le réseau social X, le ministre des Affaires étrangères a déclaré qu'en revanche, le pays du Nord « ne peut pas en dire autant » de son propre comportement à cet égard.

« Son ingérence (de la Maison Blanche) dans la plupart des pays du monde et la manipulation politique et médiatique des processus électoraux sont bien documentées », a dénoncé le chef de la diplomatie cubaine.

La veille, le journal américain El Nuevo Herald avait publié des accusations attribuées aux « services de renseignement américains » liant l'île des Caraïbes à de prétendues tentatives d'influencer les élections américaines.

Les autorités cubaines ont toujours rejeté ces calomnies, qu'elles qualifient de « sophismes totaux » qui ne cessent d'apparaître sur la scène politique américaine. (Source : Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/361531-cuba-ninterfere-pas-dans-les-processus-electoraux-mais-les-etats-unis-le-font-declare-le-ministre-des-affaires-etrangeres>



**Radio Habana Cuba**